

Argentina Pedirá en Europa US\$200 Millones

BUENOS AIRES, 4 de julio (UPI).— El ministro de Economía José Martínez de Hoz inicia el martes una gira por 8 naciones de Europa, en busca de créditos que ayuden a Argentina a restablecer su desbaratada economía.

De acuerdo con fuentes financieras, Martínez de Hoz espera obtener 200 millones de dólares en préstamos de la banca privada de los países que proyecta visitar.

Martínez de Hoz cumplirá el siguiente itinerario: Suiza 8 de julio; Francia 9-12; Alemania Occidental 13-14; Holanda el día 15; Bélgica, el 16; Gran Bretaña 17-20; Italia 21-22 y España el 23.

Sus objetivos son similares a los de su recientemente concluida gira por Estados Unidos y Canadá, es decir, explicar los nuevos programas económicos de Argentina, restaurar la confianza de los potenciales inversores y obtener préstamos de la banca privada.

En las fuentes informantes se dijo, que la principal diferencia entre la misión estadounidense-canadiense de Martínez de Hoz y la que va a iniciar, son sus planes de discutir la posibilidad de aumentar la colocación de productos argentinos, especialmente agrícolas, en el mercado europeo.

Mientras tanto la Comisión Asesora Legislativa —responsable por el análisis de las nuevas leyes— aprobaría esta semana una nueva Ley de Inversiones Extranjeras, que favorece una participación más amplia del capital y la industria extranjeros en la economía de la nación.

PARIS, 4 de julio (AFP).— Argentina y Francia cuentan con "interesantes posibilidades" de cooperación mutua, en el campo de las investigaciones y del desarrollo de los reactores rápidos nucleares, se opinó hoy aquí.

Medios científicos parisienses agregaron que, sin embargo, esa cooperación es muy limitada por el momento, ya que la línea argentina de reactores de uranio natural y agua pesada difiere de la francesa, cuya base es el agua liviana a presión.

EXCELSIOR Conversaciones con Argentinos

- ★ Ciclo de Pláticas con Intelectuales en el Museo del Chopo
- ★ Participan García Reynoso, Jitrik, Righi, Chiaramonte y Menéndez
- ★ José Emilio Pacheco en el Diálogo del Próximo día 10

El ciclo: "Cinco prácticas intelectuales en el contexto argentino" fue inaugurado anteanoche, en el Museo Universitario del Chopo, con un coloquio entre Diego García Reynoso y José Luis González.

Estudiantes y maestros de la UNAM formaron la mayor parte del público. Como subtítulo se ha llamado al ciclo "Conversaciones con intelectuales argentinos" y las pláticas se efectuarán

a las siete y media de la tarde, todos los sábados.

Para el próximo día 10, Noé Jitrik dialogará con José Emilio Pacheco. El 17 de este mes el invitado será Esteban Righi, quien versará sobre derecho penal. El día 24, el tema será historiografía, con José Carlos Chiaramonte. El día 31, antropología, con Eduardo Menéndez. La directora del museo, Elena Urrutia, coordina estas charlas.



DIEGO GARCIA Reynoso y José Luis González.